



Pont St Esprit - Sanctuaire Notre Dame de la Blache



Petit historique de la Blache :

Le pèlerinage régional de ND de la Blache, situé à 3,5 km de Pont-Saint-Esprit, doit son origine à la piété du Comte Augustin PLANTIN DE VILLEPERDRIX (1792-1868) qui érigea au pied de la colline, une chapelle dédiée à Marie, sur le caveau où reposait son épouse, née Eleonora de SUFFREN-SAINT-TROPEZ, décédée en 1847.

Plus tard, au sommet de la colline, il fit bâtir une tour pour servir de piédestal à une monumentale statue de la Vierge.

En 1941, les Frères des Écoles Chrétiennes deviennent propriétaires du Domaine.

Lien internet : <http://pont-30.cef.fr>

Descriptif :

Très beau site de pèlerinage dans le bois de la Blache, nous sommes en présence de deux chapelles : - Notre Dame de l'Assomption sur le parvis du château, magnifique objet de catéchèse par ses sculptures, gravures et vitraux.

- La chapelle des Frères, dans la maison des Frères, simple et priante, présente au dessus de l'autel un majestueux Christ en croix qui incite à la prière et à la contemplation.

(statues de Marie, St Joseph et St Jean Baptiste de La Salle).

- En haut de la colline, tour de la Vierge.

Renseignements pratiques :

Messes dominicales à 9 h 00.

Pèlerinage annuel : premier week-end de septembre.

Vie de la communauté aujourd'hui :

Cette maison de retraite pour les Frères des Ecoles Chrétiennes est également un lieu d'accueil pour des groupes à la journée seulement sans hébergement ni restauration.

Maison de Retraite des Frères des Écoles Chrétiennes

Notre-Dame de la Blache - BP 81050

30134 PONT-SAINT-ESPRIT CEDEX

Tel. : 04 66 90 39 70

